
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 095
01 de marzo de 2016

Docentes realizarán doctorados en la Universidad Ribeirão Preto

Docentes de la Facultad de Ciencias Médicas firmaron el contrato de beca para iniciar sus estudios de doctorado acogiéndose al convenio que la Universidad Central del Ecuador, UCE, mantiene con la Universidad de São Paulo (Brasil). Hans Bucheli, Secretario Ejecutivo de la Unidad de Gestión de la UCE, indicó que dichos doctorados funcionan bajo la modalidad de intercambio.

Una de las ventajas que genera el convenio entre ambas universidades, según Bucheli, es que las fases presenciales se cumplen en Brasil y Ecuador. Además docentes de Brasil vienen a la UCE para impartir cátedra, esto permitirá que los estudiantes no pierdan la continuidad de las clases que reciben por parte de los docentes que realizan su doctorado. Este año se prevé que vengan diez misiones de docentes desde Brasil.

En total serán veintiocho los docentes que ejecutarán su doctorado, distribuidos en siete líneas de investigación entre las cuales tenemos: Programa de Salud en la Comunidad, Programa de Ginecología y Obstetricia, Programa de Clínica Médica, Programa de Cirugía, Programa de Inmunología y Programa de Psiquiatría.

La Dra. María Belén Mena, docente de la Facultad Ciencias Médicas, comentó que su anhelo es incorporar en el campo que ejerce todas las herramientas teóricas, científicas y pragmáticas que pueda aprender. Considera que todo lo que pueda hacer en su vida profesional servirá para aportar al desarrollo del país. Para Mena el conocimiento debe ser utilizado para resolver los problemas sociales que hoy enfrentamos; considera que el programa de Medicina Social busca desarrollar un pensamiento crítico que genere cambios transformacionales en las ciencias de la salud; específicamente su interés está enfocado en el campo de los medicamentos. J.S

